

ctubre 22, 2024

EL NORTE









Início / 2024 / nd / 22 / Ecopetrol culminó oferta de recompra de bonos internacionales



Ecopetrol culminó oferta de recompra de bonos internacionales

Ecopetrol culminó el proceso de la oferta de recompra, mediante la cual pretendía adquirir la totalidad de sus bonos internacionales con vencimiento en junio de 2026, emitidos en 2015.

Tras recibir ofertas por un total de USD 803 millones, equivalentes al 64% del monto en circulación, superior al porcentaje de recompra ejecutado en enero de 2024, el saldo nominal de estos bonos se redujo de USD 1,250

De acuerdo con la empresa, este resultado evidencia la significativa participación de los inversionistas en la oferta,

Con el objetivo de completar los demás componentes de la totalidad de la operación de manejo de deuda, Ecopetrol realizará una notificación para la redención anticipada (make-whole) de los bonos en circulación restantes por el monto remanente de USD 447 millones, mencionado en precedencia, cuyos tenedores no participaron en la oferta de recompra con cumplimiento en fecha de 21 de octubre de 2024.

También efectuará el pago anticipado y total del crédito contratado en septiembre de 2023 con la banca internacional, cuyo saldo nominal actual es de USD 500 millones y tiene vencimiento en septiembre de 2030, crédito cuyo pago parcial anticipado por USD 500 millones se había realizado el pasado 18 de octubre de 2024.

La estatal informó que el cumplimiento exitoso de la oferta de recompra, el pago anticipado del saldo restante de los bonos con vencimiento en 2026 y el prepago total del crédito internacional se ejecutarán utilizando los recursos provenientes de la emisión de bonos, anunciada el 18 de octubre de 2024, la cual se ha hecho efectiva este martes 22













Deja un comentario Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con * Nombre ³ Correo electrónico *







DESTACADO GENERAL

Invías continúa trabajos de mantenimiento sobre el puente Simón Bolívar, en la calle 30

O octubre 22, 2024 Redacción El Norte



DESTACADO RESPONSABILIDAD SOCIAL

Triple A y Fundación Santo Domingo premian a los 15 mejores emprendimientos socioambientales del Atlántico

Ø octubre 22, 2024 ☑ Redacción El Norte



DESTACADO TECNOLOGÍA

Más de \$5.500 millones invirtió Claro para conectar a Sabanalarga, Atlántico, con fibra óptica

O octubre 22, 2024 Redacción El Norte



GASES DEL CARIBE



Buscar ...

Buscar

ENTRADAS RECIENTES

Invías continúa trabajos de mantenimiento sobre el puente Simón Bolívar, en la calle 30

Triple A y Fundación Santo Domingo premian a los 15 mejores emprendimientos socioambientales del Atlántico

Ecopetrol culminó oferta de recompra de bonos internacionales

Más de \$5.500 millones invirtió Claro para conectar a Sabanalarga, Atlántico, con fibra óptica

Minería y biodiversidad le han generado demandas millonarias al Estado: director Agencia Nacional de Defensa Jurídica

COMENTARIOS RECIENTES

Clemente Santiago Villafañe en Benedetti habría orquestado escándalo contra jefe de gabinete del presidente Petro

Redacción El Norte en Estos son los 4 precandidatos de Colombia Humana a Gobernación del Atlántico y 11 a la Alcaldía de Barranquilla

Clemente Santiago Villafañe en Estos son los 4 precandidatos de Colombia Humana a Gobernación del Atlántico y 11 a la Alcaldía de Barranquilla

Jacke Africano en Control Academic, la plataforma que facilita procesos de las instituciones educativas

ARCHIVOS

octubre 2024

septiembre 2024

agosto 2024

julio 2024 junio 2024

mayo 2024

abril 2024

marzo 2024

febrero 2024

enero 2024

diciembre 2023

noviembre 2023 octubre 2023 septiembre 2023 agosto 2023 julio 2023 junio 2023 abril 2023 marzo 2023 febrero 2023 enero 2023 diciembre 2022 noviembre 2022 octubre 2022 septiembre 2022 agosto 2022 julio 2022 junio 2022 mayo 2022 abril 2022 marzo 2022 febrero 2022 enero 2022 diciembre 2021 noviembre 2021 octubre 2021 septiembre 2021 agosto 2021 julio 2021 junio 2021 mayo 2021 abril 2021 marzo 2021 febrero 2021 enero 2021 diciembre 2020 noviembre 2020 septiembre 2020 agosto 2020 julio 2020 junio 2020 mayo 2020 abril 2020 marzo 2020 febrero 2020 enero 2020 noviembre 2019 octubre 2019 septiembre 2019 agosto 2019 julio 2019 junio 2019 mayo 2019 abril 2019 marzo 2019 febrero 2019 enero 2019 diciembre 2018 noviembre 2018 Alcaldía de Barranquilla





Invías continúa trabajos de mantenimiento sobre el puente Simón Bolívar, en la calle 30



Triple A y Fundación Santo Domingo premian a los 15 mejores emprendimientos socioambientales del Atlántico



Ecopetrol culminó oferta de recompra de bonos internacionales



DESTACADO TECNOLOGÍA

Más de \$5.500 millones invirtió Claro para conectar a Sabanalarga, Atlántico, con fibra óptica